



Die Tirolerin Janine Flock ist auf einem Teil des Covers der deutschen März-Ausgabe des Männermagazins Playboy zu sehen. Vor dem Shooting sei sie nervöser gewesen als vor jedem Rennen, verrät die 32-jährige Schönheit.

Irene Schaur für PLAYBOY Deutschland März 2022

# Nackt – wie Gott sie schuf

Nicht nur im Eiskanal macht Janine Flock eine tolle Figur. Die Skeleton-Pilotin posierte kürzlich nackt für den Playboy.

**MICHAEL KENDLBACHER**

LEONGANG. Olympia wird heiß! Kurz vor den Winterspielen in China hat die Tiroler Skeleton-Pilotin Janine Flock die Hüllen fallen lassen. Jetzt ziert die dreifache Europameisterin das Cover der aktuellen Playboy-Ausgabe in Österreich. „Ich möchte zeigen, dass auch ein natürlicher Körper schön sein kann. Einer, an dem nichts gemacht ist. Ich habe keine Schönheit-OPs hinter mir und stehe zu dem, was ich habe“, so Flock. Die mehrfache EM-Medaillengewinnerin aus Rum ist mit dem Ergebnis ihrer Bilder sehr zufrieden. „Jede Frau kann stolz auf ihren Körper sein. Ich sehe außerdem nichts Schlimmes daran, schöne und ästhetische Bilder mit der Öffentlichkeit zu teilen“, verriet die 32-Jährige im Interview mit dem Playboy.

„Eine andere Seite von mir“ Ein wenig Bedenkzeit benötigte Janine Flock dann allerdings

schon, doch das familiäre Umfeld ermutigte sie dazu, mitzumachen. Vor dem Shooting war die Athletin nervöser gewesen als vor jedem Rennen. „Das Shooting sei eine Möglichkeit, auch mal eine andere Seite von mir zu zeigen, und es hat mich definitiv mehr Mut gekostet, als beim Skeleton den Eiskanal bäuchlings mit 145 km/h hinunterzufahren. Das war eine Herzensentscheidung. Und dazu stehe ich“, erklärt Flock ihre Freizügigkeit.

## Olympia-Medaille als Ziel

Die Tirolerin hat bereits zwei Mal den Gesamtweltcup für sich entschieden und vor wenigen Wochen ihre zehnte EM-Medaille in Folge geholt. Bei den Olympischen Winterspielen in Pyeongchang 2018 verpasste Flock nur knapp das Siegertreppchen – in Peking soll sich das ändern. Eine Olympia-Medaille fehlt der Tirolerin noch in ihrer Trophäensammlung. Die Startzeiten der Skeleton-Läufe der Damen bei den Olympischen Winterspielen in Peking sind: **11. Februar, 2.30 Uhr und 12. Februar, 13.20 Uhr.** Die Bezirksblätter werden selbstverständlich darüber berichten.



Unsere österreichische Medaillen-Hoffnung Janine Flock beim Playboy-Shooting in Leongang

©Irene Schaur für PLAYBOY Deutschland März 2022